

NOTE DE SERVICE MEMORANDUM

Date **2023-10-16**

À : **Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM**
To: **All MUHC Glen Central Laboratory Users**

De/From: **Rebecka Lang, B.Sc (Hons)** **Dr. David Blank, MDCM FRCPC DABCL**
Chef de service, Laboratoire central- site Glen *Chef médicale, Biochimie - site Glen*
Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site *Medical Director, Biochemistry –Glen Site*

Objet : **Seringues acceptables pour l'analyse de gaz sanguin**
Subject: **Acceptable Syringes for Blood Gas Analysis**

see below for English version

Le Laboratoire central – site Glen souhaite rappeler à tous ses utilisateurs que seules les seringues héparinées sont acceptées pour l'analyse des gaz sanguin veineux et artériel.

Les échantillons reçus dans des seringues non héparinées (seringues à bouchon rouge) seront rejetés.



Après le prélèvement (sans garrot), les seringues doivent être mélangées délicatement en faisant rouler la seringue entre les paumes des mains pour assurer le mélange du sang et de l'héparine.

Pour toute question à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle pour les laboratoires cliniques au 514-934-1934 poste 35687 ou avec Dre Lucie Corriveau par localisation.

Nous vous remercions de votre coopération.

The Central Laboratory – Glen Site wishes to remind all its users that only heparinized blood gas syringes are acceptable for venous and arterial blood gas analysis.

Specimens received in non-heparinized syringes (red-capped syringes) will be rejected.



Following procurement (without a tourniquet) syringes should be mixed *gently* by rolling the syringe between the palms of the hands to ensure mixing of blood with heparin.

Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687 or Dr. Lucie Corriveau via locating.